



ESCALADE A ROYAN

publié le 21/01/2017

Mercredi 18 janvier, nos sportifs assidus en varappe ont participé à une rencontre d'escalade, à Royan, sur la structure du collège Ste MARIE.



Découvrir un nouveau mur est toujours motivant et permet de se remettre en question. Cela participe à la progression du grimpeur.



Près de la moitié d'entre eux ont osé grimper "en tête", ce qui atteste du bon niveau actuel du groupe escalade du jeudi soir (17h-19h).



Les compétitions départementales et académiques vont approcher, cela laisse présager des résultats intéressants.
Continuez ainsi dans la bonne humeur !

